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Множить ряды передовиков семилетки!
Маляр ---------------
Александра Телегина

ВОСЕМЬ лет трудится Алек
сандра Телегина на пло
щадках управления № 2 

треста «Южгорстрой».
Пришла сюда грузчицей, но 

вскоре увлеклась малярным де
лом. Хорошая это профессия. 
Приятно войти в только что ошту
катуренную, еще сырую комнату, 
а уходя, оставить за собой свер
кающие чистотой, любовно выбе
ленные стены.

Крепко полюбила Александра 
новую профессию. Быстро овладе
ла секретами малярного мастерст
ва. Теперь она маляр пятого раз
ряда и является одной из лучших 
работниц в бригаде тов. Есиной. 
Не раз награждалась Александра 
Телегина почетными грамотами, ее 
портрет можно видеть и на Доске 
почета.

Вместе с остальными членами 
бригады она трудится сейчас на 
отделке общежития-интерната в 
поселке мясокомбината. Как и 
прежде, перевыполняет задания 
в полтора с лишним раза.

ШЕСТНАДЦАТЬ
ШЕСТНАДЦАТЬ молодых

энергичных людей состав
ляют бригаду арматурщиков ком
муниста Леонида Зорина. В 236 
управлении 33 треста она считает
ся одной из лучших, участвует в 
соревновании за звание коммуни
стической.

(Высокая производительность 
труда, хорошее качество — вот то 
основное, что характеризует 
.бригаду на производстве. Арма
турщики прекрасно выполняют 
любое задание. Они не только из
готовляют и устанавливают арма- 

У туру, но и занимаются бетонцро- 
ванием, а если необходимо, — бе
рутся за другую работу.

О крепкой трудовой дружбе, о 
взаимопомощи в коллективе, об 
обмене опытом можно рассказы
вать много. Ведь большинство ра
бочих осваивало профессию арма
турщика здесь же у Леонида Ми
хайловича.

Но коллективно арматурщики 
решают не только производствен
ные дела. Имеете они проводят до
суг, ходят в вечернюю школу. 
Правда, учится пока только поло
вина бригады. Но и это неплохо. 
Ведь в минувшем году повышали 
свое образование только двое.

(В десятом классе занимается 
бригадир Леонид Зорин и комсорг 
Галина Богач ев,а, в (восьмом — 
Анатолий Пермяков, Валентина 
Махнатиина, Клавдия Ворошилова 
и Владимир Зорин, в седьмом — 
Николай Попов.

Почти каждую неделю здесь ор
ганизуется совместное иосещеиие 
кина, театров, парков. Вместе вы
езжают в лес.

На днях вздили ® цирк и на 

Успех арматурщиков
Коллектив арматурного цеха железобетонного завода № 1 авгус

товский план выполнил на 103,7 процента, дав на 509 тысяч рублей 
арматуры.

На НО процентов выполнила месячный план бригада арматур
щиков тов. Бочарникова. Этот коллектив не только изготовляет кар
касы, но и собирает арматуру на площадках. Группа рабочих, воз
главляемая тов. Бабкиным, в течение четырех дней заармировала 
днище сооружения, которое предполагалось армировать в течение 
недели. Сменные нормы были выполнены на 145—150 процентов.

Добросовестно относятся к любому заданию звенья, возглавляе
мые тт. Юрьевым и Шевелевым.

спектакль Челябинского драмати
ческого театра. В театре смотрели 
«Фабричную девчонку». Постанов
ка очень понравилась и еще на 
■следующий день было много раз
говоров и споров о ней. Понрави
лась и цирковая программа. Воз
вращаясь из цирка, договорились, 
что поедут туда еще раз, когда 
начнутся гастроли других арти
стов.

Часто 1в обеденный перерыв мо
лодежь обсуждает просмотренные 
кинофильмы. Иногда рассказыва
ют друг другу о прочитанных 
книгах. Немало уже таких книг, 
которые в бригаде читал каждый.

В коллективе очень заботливо 
относятся друг к другу, помо
гают товарищам. ,Но .не .всегда 
даже коллективно можно решить 
наболевший (вопрос. Порой меша
ют различные бюрократические ро
гатки или просто невнимательное 
отношение руководителей к лю
дям. Валя Махнатиина и (Клава 
Ворошилова работают в коллек
тиве давно, а живут они совер
шенно в другом конце парода. 
Девушки занимаются в вечерней 
школе. Но времени до начала за
нятий остается так мало, что кое- 
как успевают покушать. Ведь на 
дорогу от стройуправления и до 
общежития на улице Агрономиче
ской уходит более часа. Просили 
помочь руководителей управле
ния, но вопрос до сих пор не ре
шен, хотя девушек вполне можно 
было переселить поближе к месту 
работы.

Так живут и работают шестнед,- 
цать .арматурщиков из бригады 
Леонида Зорина.

А. ГРИГОРЬЕВ.

¥
Передовой столяр

В руках Александра Дмитрие
вича Русакова шпунтовая доска 
особенно послушна. Он ловко 
нарезает ее по длине комнаты и 
быстро, одну за другой, укладыва
ет на лаги. Шпунтовка ложится 
ровными рядами.

Но между половицами получа
ются зазоры. Столяру не обой
тись без помощи нехитрого при
способления — так называемого 
металлического сжима, которое 
хорошо известно на стройках 774 
управления. Одно движение — и 
Александр Дмитриевич уже за
крепил ограничитель за пол. 
Установив на противоположной 
стороне комнаты барабан с кана- 
томл он резким движением опу
скает рычаг, — и шпунтовая до
ска сжата.

Быстро и хорошо. А ведь рань
ше при настилке полов столяры 
обычно пользовались различными 
скобами и клиньями.

Сейчас на строительстве 110- 
квартирного дома по улице Яко
ва Свердлова — горячие дни. 
Дом^готовится к сдаче, и Алек
сандр Дмитриевич вносит свой 
вклад в быстрейшее окончание 
работ. За смену он настилает 25 
квадратных метров шпунтован
ных полов. Это значительно вы
ше нормы.

А.^ Д. Русаков не только пере
довой столяр. Он также активный 
общественник, профорг бригады. 
В том, что коллектив плотников 
дружный и сплоченный, немало 
его заслуги. Многие здесь учатся. 
Сам Александр Дмитриевич, не
смотря на 35-летний возраст, по
ступил в десятый класс заочной 
средней школы.

А. НИКОЛАЕВА.
да—ад

Намеченные мероприятия выполняются
При управлении механизации 

№ 1 недавно избрано постоянно 
действующее производственное 
совещание. Но оно уже довольно 
активно помогает администрации 
в решении хозяйственных вопро
сов.

Недавно на совещании обсуж
дался ход выполнения организа
ционно-технических мероприятий 
и о подготовке участков к работе 
зимой.

Выступавшие отмечали, что 
несколько улучшилось техниче
ское обслуживание машин, по
высился уровень механизации 
грузоподъемных работ в мастер
ских. Это позволило уменьшить 
простои машин в ремонте. Про
стои при ремонте экскаваторов 
сократились по сравнению с про
шлым годом на 30 процентов, а 
по автокранам и компрессорам— 
почти в два раза.

С апреля нынешнего года де
сять бригад борются за звание 
коммунистических. Известна сво
ими трудовыми делами бригада 
токарей на третьем участке, ко
торую возглавляет Б. Митрохин.

Быстро растут стены 
нового жилого дома, ко
торый строит коллектив 
766 управления треста 
«Жилстрой» для сотруд
ников «Унипромеди». 
Хорошо работают здесь 
каменщики Михаил Бу
бенчиков (на снимке сле
ва) и Алексей Муртазин. 
Полторы-две нормы в 
смену — такова их вы
работка.

Фото Л. Панькова:

План 
перевыполнен

Хорошо потрудился в 
августе коллектив сто
лярно-сборочного отде
ления цеха № 2 дерево
обрабатывающего заво
да. По плану сборщики 
должны были собрать за 
месяц 7 600 квадрат
ных метров оконных 
блоков. А собрали они 
8 200.

Не только быстро, но 
и очень качественно ра
ботала бригада сборщи
ков тов. Тарасова. За 
август в ней не было ни 
одного случая брака или 
выпуска недоброкачест
венных изделий.

МОЛОДЕЖЬ ТЯНЕТСЯ К ЗНАНИЯМ
(Среди молодежи, работающей в 

нашем управлении, немало юно
шей и девушек, уже имеющих 
среднее образование и продолжа
ющих учебу в техникумах и ин
ститутах. А те, кто отстал в уче
бе, стремятся наверстать упу
щенное и берутся за книги.

На четвертом курсе политех
нического института занимается 
моторист компрессора Евгений 
Шавкунов. Он успевает хорошо 
трудиться, всегда успешно сдавать 
экзамены и переходит с курса на 
курс.

На третий курс ‘заочного фи
нансово-экономического институ
та перешла сотрудница бухгалте
рии Эрна Барг. А мастер Влади
мир Заика и машинист экскава
тора Николай Литвинов поступи
ли на первый курс политехни
ческого института.

Часть молодых рабочих приоб
ретает среднее техническое обра
зование. На втором курсе учится 
слесарь-трубоукладчик Анатолий 
Благинин.

В этом году к занятиям в ве- 
черних школах приступило 67

Дружный коллектив не только 
добивается высоких производст
венных показателей и своевре
менно изготовляет запасные ча
сти для ремонта машин, но и ак
тивно участвует в рационализа
торской работе. Каждый повыша
ет свой общеобразовательный 
уровень. Сам бригадир учится в 
институте. А. Исаков закончил 
пять классов школы рабочей мо
лодежи и учится в шестом, В. 
Тумашевский — студент-заочник 
машиностроительного техникума. 
Даже шестидесятилетний 10. 
Вельтерман не желает отставать 
от жизни и изъявил желание за
ниматься в кружке текущей по
литики.

На участке № 4 две бригады 
экскаваторщиков завели лицевой 
счет экономии. Одна из них, ко
торую возглавляет А. Постауш- 
кии, сэкономила 569 рублей за 
счет бережного расходования ди- 
зелыного топлива и смазки.

В настоящее время на участ
ках идет активная подготовка к 
зимним условиям: ремонтируются 
помещения, утепляются кабины

молодых рабочих нашего управ
ления. Некоторые из них зани
мались и в прошлом году, и те
перь перешли в следующие клас
сы. Многие пошли в школы после 
длительного перерыва.

В пятый класс поступил зем
лекоп Владимир. Дементьев, в ше
стой — землекоп Николай Хомя
ков.

Нина (Ключанцева, уже окон
чившая прежде семь классов, ре
шила пойти заново в седьмой 
класс, чтобы как следует восста
новить пройденное, подготовить 
солидную базу для дальнейшей 
учебы.

Так же поступили и сестры 
Елизавета и Савида Кутлемете- 
вы. Девушки прежде учились в 
марийской школе, плохо знают 
русскую грамматику. Они решили 
пожертвовать одним годом, но 
приобрести прочные знания. А 
землекоп Алексей Гончаров на
чинает учебу в десятом классе.

А. ПУРТОВА, 
инспектор по кадрам

СМУ № 2 треста 
«Уралтрансспецстрой».

механизмов, благоустраиваются 
территории. Ремонтируются так
же линии для электропрогрева 
двигателей внутреннего сгорания 
при заводке. В течение сентября, 
октября на всех экскаваторах 
«Беларусь» будут оборудованы 
кабины для машинистов. Опреде
ляются . объекты зимней разработ
ки грунта, подлежащие отепле
нию.

Но много есть и нерешенных 
вопросов. Об этом говорили в 
своих выступлениях тт. Киселев, 
Реутов, Мойсюк, Соколов. В част
ности, до сего времени ничего не 
делается по обеспечению рабочих 
спецодеждой. «Свердловскгор- 
строй» не выделил даже фондов 
на валеную обувь. Для подготов
ки к зиме необходимы шифер, 
рубероид, оконное стекло, металл, 
растворители, х электропровода, 
нихром, в которых на сегодняш
ний день так нуждается управле
ние. В решении этих вопросов не
обходима помощь отдела снабже
ния «Свердловскгорстроя».

М. БЕЛЕНЬКИЙ, 
и. о. главного инженера 

управления механизации № 1.



Комсомольская 
жизнь

которого не бЬ1ло
Собрание назначили на шесть

часов. К этому 
торке участка 
первого СМУ

времени в кон- 
нулевого цикла 
«Уралтрансспец-

строя» собралось несколько чело
век. Комсомольцев среди них бы
ло всего четыре. Ожидали секре
таря. < 7

Секретарь комсомольской орга
низации прораб Василий Жело 
работал в этот дель далеко за го
родом и немудрено было, что он 
опаздывает. Впрочем, еще нака
нуне в конторе первого управле
ния нам сказали, что собрание со
стоится часов в шесть-семь.

Наконец приехал секретарь, по
дошел и еще один комсомолец — 
мастер Владимир Колесниченко. 
Пришло шесть человек из девят
надцати. Это были члены бюро 
Василий Жело, Владимир Шуб, 
Александр Гаврилов, Владимир 
Колесниченко и еще мастер ком
сомолец Владимир Учанго и 
бригадир каменщиков, член 
ВЛКСМ Станислав Коняшкин.

Народу явно недоставало. А 
намечалось обсудить важные во
просы: о выполнении поручений, 
о физкультурной работе, об упла-
те взносов.

За разговорами время 
• мелькнуло незаметно.

Вот уже восьмой час.

про-

— Давайте, ребята, к делу, — 
сказал кто-то.

— Ну, да, пора начинать или 
кончать, — поддержали его.

Но начинать собрание не могли 
и решили просто поговорить о 
физкультурной работе. Инструк
тор Физкультуры Борис Синяков 
присутствовал и с ним можно бы-

ло решить кое-какие дела. Так и 
сделали. Договорились, что будет 
создано три спортивные секции: 
шахматная, лыжная, стрелковая. 
Каждому из присутствующих по
ручили опросить рабочих управ
ления, кто в какой секции поже
лает заниматься, а в пятницу ре
шено было собраться вновь.

Собрание не состоялось. Ни
каких решений не приняли. По
говорили и разошлись.

Оказывается, не так-то просто 
собрать 19 комсомольцев из пер
вого СМУ «Уралтрансспецстроя». 
Здесь говорят, что с одного раза 
это никогда не удается. Указы
вают причины: разбросанность 
объектов, отдаленность их друг 
от друга.

Но нам кажется, что есть дру
гая причина — это недостаточ
ность инициативы комсомольско
го бюро. В управлении не чувст
вуется работы комсомольской ор
ганизации. И то, что в день, о ко
тором идет речь, на собрание 
явился только один рабочий, лиш
ний раз подчеркивает, что комсо
мольцы-руководители мало рабо
тают с молодежью, со своими то
варищами по организации.

Вот, пожалуй, и весь рассказ о 
собрании, которое не состоялось. 
Но он не будет полным, если не 
сказать, что партийная организа
ция управления и ее секретарь 
тов. Пименов очень мало внима
ния уделяют комсомолу. Кстати, 
и на собрание секретарь партор
ганизации не пришел, хотя его 
приглашали. Тов. Пименову поме
шали «более важные» дела.

А. ШЕМЕТИЛО.

О собрании Электрослесарь 
Николай Туманов

— Да, я очень люблю свою работу, — просто сказал 
электрослесарь Нижне-Исетского завода железобетонных из
делий Николай Кириллович Туманов.— Сами посудите, прихо
дит к нам новое оборудование: вибраторы, сварочные автома
ты, подъемные краны. Везде очень сложная электрическая 
часть—разобраться в ней—разве это не интересно? Вот посмот
рите,— Николай Кириллович показал нам на серый шкаф — 
новый сварочный автомат. Из-под медных электродов раз
давался сухой треск, и коренастый арматурщик ловко сва
ривал длинную решетку.

— Этот автомат, — заметил Туманов, — сваривает арма
туру. Тут и реле времени, и электронные лампы, и еще кое- 
что. Скоро будем новый кран монтировать, тоже вещь слож
ная.

Н. К. Туманов тщательно следит за вверенным ему электро
оборудованием и является активным рационализатором. Два 
его последних предложения — по экономии пара, а также 
по усовершенствованию троллеев и переделке башмаков мос
товых кранов принесли заводу большую пользу.

На снимке: Н. К. ТУМАНОВ.
Фото Л. Панькова.

В ЦК профсоюза рабочих строительства

и промышленности строительных материаловОплата труда по конечной продукции
Контрольно-комсомольский

Оплата труда за конечную про
дукцию в строительстве получает 
все более широкое распростра
нение. Сейчас эта форма расчетов 
с рабочими переносится в про
мышленность строительных ма
териалов. Инициаторами явились 
коллективы рабочих и инженеров 
Минского-, Гродненского и Климо- 
вического комбинатов строитель
ных материалов, ряда минских 
кирпичных заводов и Могилев
ского кирпичного завода № 8.

На этих предприятиях вместо 
прежнего внутрибригадного раз
деления труда и соответствующе
го ему начисления зарплаты ра
бочим по операционным расцен
кам созданы комплексные брига-

половиной процентов. Соответст
венно поднялись и заработки.

Оплата за конечную продукцию 
(в данном случае за 1000 штук

суждают готовность своих пред
приятий к переходу на новую ор
ганизацию-и оплату труда. Респуб-

пост предлагает
Около 774 управления на са

мом видном месте вывешена но
вая фотогазета. Сверху крупными 
буквами выведено «Контрояыно- 
комсомольский пост предлагает». 
Ниже помещены фотографии, за
печатлевшие беспорядки на 
стройках.

Вот площадка ПО^квартирного 
дома. Чего только тут не навалено. 
Шпунтовка, металлические леса, 
железобетонные изделия лежат 
навалом и загромождают путь. А 
к проходам в подъездах не по
дойти.

Ниже фотоснимка подпись: 
«Начальнику участка Г. А. Ра
попорту и А. И. Новоселову пора 
ликвидировать захламленность, 
привести в порядок площадку».

1 Зоркий глаз комсомольцев об
наружил, что на участке А. М. 
Дмитриева безответственно отно-

сятся к расходованию цементного 
раствора. Его долго не использу
ют и он идет в отходы.

А как безобразно разгружают 
кирпич и дверные блоки на стро
ительстве общежития-интерната 
для 44 школы на Эльмаше.

Начальнику участка тов. Биде 
и мастеру тов. Колясникову 
контрольно-комсомольский пост 
предлагает установить в лестнич
ных клетках ограждения, убрать 
с балконов мусор.

Но комсомольцы не ограничи
лись выпуском фотогазеты. Каж
дому, кто попадает на ее острие, 
они посылают «-сигнал». Это не
большой печатный бланк, где пе
речисляются все замеченные Не

ды с оплатой труда 
кирпич.

Опыт комбинатов 
показывает, что в 
бригадах при оплате 
продукцию рабочие

за готовый

и заводов 
комплексных 
за конечную 
оказываются

заинтересованными не только в 
результатах своего личного труда, 
но и в результатах работы кол
лектива в целом. В самом деле, 
если раньше рабочие, занятые на 
добыче и подготовке сырья, по
лучали оплату независимо от то
го, сколько и какой кирпич выпу
стит завод, то теперь их зарабо
ток поставлен в прямую зависи
мость от этого последнего пока
зателя. То же относится к рабо
чим, занятым на формовке и суш
ке сырца, садчикам и т. д.

Изменение отношения рабочих
к труду, 
контроля 
чительной

установлевие взаимо- 
и взаимопомощи в зна- 

мере способствовали

«Пылесос
не» это
скал стенная

готового кирпича, 
делом технического 
сданного на склад)

принятого от- 
контроля и 

исключает са-

достатки. Получив 
нал», руководители 
нуждены навести 
стройке.

такой «сиг- 
участков вы- 
порядок на 

И. кныш.

улучшению работы предприятий 
и росту заработной платы. Так, 
на Минском кирпичном заводе 
№ 2 среднесменная выработка 
на рабочего возросла на 6,4 про
цента, на заводе № 3 — на семь
и на заводе № 4 — на семь с

,,Пылесос на стройке“

мую возможность оплаты за брак, 
завышение объемов, всевозмож
ные приписки, неправильную вы
плату премиальных и т. д., 
и т. п.

В результате применения этой 
системы только на пяти предприя
тиях управления промышленности 
строительных материалов Бело
русского совнархоза за счет сни
жения потерь от брака дополни
тельно получили пять миллионов 
штук кирпича. По минской группе 
кирпичных заводов полностью из
житы переплаты по прогрессивной 
сдельщине при невыполнении норм 
по агрегату. Вместо многих де
сятков норм применяется только 
шесть. За месяц оформляется не 
100—120 нарядов, а всего пять- 
шесть.

На Гродненском комбинате 
строительных материалов число 
норм и расценок сократилось 
втрое. Сейчас их осталось не бо
лее 24. Упростились расчеты с ра
бочими. Так, в цехе извести при 
начислении заработной платы ра- 
бочим устранено десять тысяч 
счетных действий.

Наконец, новая система органи
зации и оплаты труда предельно 
понятна рабочим, позволяет ма
стерам смен больше заниматься 
производством, освобождая их от 
канцелярщины.

Упр авлени е промышленности 
строительных материалов Бело
русского совнархоза и республи
канский комитет профсоюза под
держали почин передовых пред
приятий, оказывают поддержку 
профсоюзным организациям, со
действие бригадам. Совнархозом

ликанский комитет 
вместе с управлением 
материалов провел 
проверку состояния 
комплексных бригад.

профсоюза 
промстрой- 

массовую 
организации

Недавно на президиуме Цент
рального комитета профсоюза ра
бочих строительства и промыш
ленности строительных материа
лов были заслушаны доклады Бе
лорусского республиканского ко
митета и оадела труда и зар
платы ЦК профсоюза.

Президиум ЦК профсоюза 
одобрил опыт предприятий Уп
равления промышленности строи
тельных материалов совнархоза 
Белорусской ССР. Принято реше-
ние, 
ские, 
теты 
но с 
ных

обязывающее республикан- 
краевые и областные коми- 

профсоюза обсудить совмест- 
р ук о в о дител я ми хоз я йствен - 
организаций на собраниях

коллективов предприятий опыт 
предприятий строительных мате
риалов Белорусской ССР, принять 
меры к его внедрению в производ
ство. Президиум решил просить 
управление промстройматериалов 
и НИИстройматериалов Белорус
ского совнархоза издать не позд
нее первого квартала 1960 года 
брошюру, освещающую практику 
организации комплексных бригад , 
с оплатой труда за готовую про
дукцию.

Проектному институту «Рос- 
стромпроект» рекомендовано при 
разработке новых норм на произ
водство строительных материалов 
учесть практику предприятий 
стройматериалов БССР по орга
низации комплексных бригад и 
применению новых прогрессивных 
форм оплаты труда за конечную 
продукцию.

и республиканским 
ническим комитетом 
тодические указания

научно-тех-; 
изданы «Ме- ! 
по организа->

на строг - 
сатириче- 

газета, ко
торая издается при ко
митете ВЛКСМ треста
№ 33.

На самом видном ме
сте, прямо против входа 
в трест, висит очеред
ной номер газеты. Он 
хорошо оформлен и уже 
этим привлекает внима
ние каждого.

Вот первая карика-
тура. 
двое, 
лены 
это?

На ней бранятся 
чему явно удив- 
окружающие. Кто 
Оказывается, ху-

дожник изобразил вос-
питателей общежития, 
расположенного по ули
це Генеральской, 6-а, 
В. Е. Кузнецова и Е. И.

Кудбака. Воспитатели .мольская организация
забыли о том, что сво
им поведением должны 
показывать пример мо
лодежи. Нередко на гла-
зах у 
рятся, 
друга.

На
одна

жильцов,они ссо- 
оскорбляют друг

другом рисунке— 
из комнат обще

жития № 3 по Березов
скому тракту, 16-а. Но
почему в 
почему под 
чемоданы и
комнате, на

ней грязно, 
кроватями 

здесь же, в 
веревке су-

шится белье? Неужели 
нет в общежитии каме
ры хранения, сушилки, 
раздевалки, прачечной? 
Все есть. Только не ра
ботает здесь культурно- 
бытовой совет и комсо-

«Отделстроя», за кото
рыми закреплено обще
житие. Они не замеча
ют беспорядков.

А вот еще один рису
нок: возле строящегося 
здания беспорядочное 
нагромождение каких- 
то материалов, горы 
мусора. Здесь и впрямь 
«черт ногу сломит». 
Подпись поясняет, что 
это картина строитель
ства интерната № 5, ко
торый сооружает 761 
управление.

Годами копился хлам 
во дворе ремонтно-ме
ханических мастерских 
245 управления. К ма
стерским из-за этого не 
подступишься. Руково-

дители управления, оче
видно, не заглядывают 
сюда. Потому, навер
но, здесь не позабо
тились о создании нор
мальных условий труда 
для рабочих. В утеплен-

Тысячи москвичей, 
сантов из различных 
страны и зарубежных 
ежедневно посещают

экскур- 
районов 

гостей 
Выс'тав-

ном 
ван 
где

помещении оборудо- 
склад, а в здании, 

невозможно рабо-
тать зимой, — цех. По
чему так поступили ру-
ководители, 
трудно.

понять

Вот о чем рассказы
вается в очередном но
мере комсомольской са-
тирической газеты.
Нужно только пожелать 
редколлегии, чтобы она 
добивалась действенно
сти и конкретности 
каждого материала.

Фотохроника

ку достижений народного хо- ; 
зяйства СССР.

На снимке: на территории \ 
выставки.

ции комплексных бригад и оплате ' 
их труда по конечному продукту : 
на предприятиях промышленности ! 
строительных материалов». За- < 
водские комитеты профсоюза об-1

ТАСС-



Коллектив завода
В течение длительного времени 

коллектив Уктусского кирпичного
завода искал путей 
качества продукции.

улучшения 
Начинать

приходилось с сырья — с глины.
На наших карьерах немало 

дов глины, весьма различных 
по внешнему виду, так и 
структуре. Многие из них мы 
следовали в лаборатории, а в

ви- 
как

по 
ис- 
ря-

де случаев шли на прямой риск. 
Так, очень хороший кирпич полу
чался из глины почти черного 
цвета, которую мы решили опро
бовать, так как прежние запасы 
иссякали.

К каждому виду глины требо
валось тщательно подбирать ших
ту. В состав из глины, которой 
мы пользуемся сейчас, добавляет
ся лишь около пяти процентов 
угля и ничего больше. Кирпич 
получается превосходный.

Но главное это, конечно, тща
тельно отработанная технология 
сушки и обжига кирпича.

Большие изменения произошли 
у нас в общей организации про
изводства. В течение длительного 
периода нашим бичом было несо
ответствие между формовкой и 
сушкой сырца. Формовка велась 
в одну смену и за восемь часов 
цех давал 40'—45 тысяч штук 
сырца. За одну смену в сушиль
ном цехе это количество сырца 
нельзя было пропустить.

Сейчас формовка идет в две 
смены, в течение которых еже- 

Ч^невно изготовляется 50—60 ты
сяч штук сырца. А ряд проведен-

го режима обжига. Еще не так 
давно перед зоной взвара мы дер
жали всего по две-три камеры 
на подготовке из-за недостачи 
сырца. Это снижало съемы (до 
1 200—1 300 штук кирпича с 
кубометра канала печи), вело к 
недожогам и сварам. Теперь же 
мы обязательно держим на под
готовке и остывании не менее че
тырех-пяти камер.

на территории завода, 
зено около 10 тысяч 
глины, что обеспечит 
дней работы завода.

Туда заве- 
кубометров
около 75

Своевременно у 9ЦК1Г 
подготовиться П uHMt

ных нами мероприятии 
повысить пропускную

позволил 
способ-

ность сушильного цеха и довести 
ее до такого же количества 
сырца.

Мы повысили температуру в 
сушилах. Если прежде газы из 
подтопка котельной направлялись 
к сушилам через калорифер, то 
теперь мы пустили их прямо в 
сушильные каналы. Была изме
нена и система вентиляции. Все
это создало условия для 
вильного теплового режима.

В течение этого года наш 
лектив много поработал над

пра-

кол-
вне-

дрением передовых дувановских 
методов обжига. В частности, мы 
разрядили садку кирпича в печи, 
довели плотность ее до 180—200 
кирпичей на один кубометр печи. 
Это значительно уменьшило со
противление продвижению возду
ха в дымовых газах и каналах 
печи и положительно сказалось на 
результатах обжига.

Особенно большое внимание 
уделялось соблюдению принято-

Хорошо работают в бригаде 
тов. Пестрякова из «Отдел- 
строя» треста № 33 штукатуры 
сестры Антонина Данченко и 
Надежда Тимофеева. В каж
дую смену они в полтора раза 
перевыполняют производствен
ное задание.

На снимке (слева напра
во): А. ДАНЧЕНКО и Н. ТИ
МОФЕЕВА.

Фото Л. Панькова-

Проведена часть работ 
подготовке к зиме цехов. По

и по 
всей

магистрали отремонтирован водо
провод. Начали ремонт котлов и 
отопительной системы. Предстоит 
сменить кирпичную кладку у
подтопвов, промыть котлы 
стично отремонтировать 
тильные трубочки. Все это 
закончено к 20 сентября.

и ча- 
кипя- 
будет

на правильном пути
В результате проведенных мер

завод довел съемы до 1 800 — 
1 900 штук кирпича с кубометра 
канала печи.

Резко повысилось и качество 
продукции. Завод поставляет сей
час стройкам кирпич марки 
100—150. По внешнему виду 
сразу можно определить неплохое 
качество этого красного, хорошо 
обожженного кирпича.

Большие задачи стоят перед 
нашим коллективом и на ближай
шее будущее. Увеличивающийся 
государственный план предусмат
ривает ежемесячный выпуск 
предприятием более 1 300 тысяч 
штук кирпича. План восьми ме
сяцев завод выполнил досрочно, 
к 24 августа. Но чтобы обеспе
чить бесперебойную работу зи
мой, мы заблаговременно гото
вимся к ней.

Прежде всего нужно тщательно
подготовить карьер источник
основного сырья. На площади в 
4 200 квадратных метров прове-
дены вскрышные 
ностью очищен от

работы и пол
земли верхний

слой глины. Для утепления ее 
завезено 1 800 кубометров опила, 
примерно, 70 процентов потреб
ного количества. Полностью под
готовлен к зиме глинозапасник

— Наша бригада не подка
чает, — уверенно заявляли ка
менщики бригады Луки Григорье
вича Моцаря, вступая в 
социалистическое сорев- ] 
нование за звание кол-
лектива коммунистического 
да.

Основания у бригады

ТРУ-

были.
Ведь она первой перешла на хоз
расчет, завела лицевой счет эко
номии. Каменщики бережно ис
пользовали каждый кирпич, каж- 

■дый килограмм раствора. Вели 
'счет государственной копейке. 
Обережения на лицевом счету 
постепенно накапливались.

В памяти коллектива были све
жи и воспоминания о крупно
блочном строительстве дома 
№ 3—4 по улице Баумана. Тогда 
каменщики быстро освоили новое 
дело. И дом получился На славу.

Коллектив повсюду ставили в 
пример остальным бригадам. А 
Луку Григорьевича все чаще и 
чаще просили поделиться опытом 
работы. И он охотно выступал не 
только в 89 тресте, но и в других 
строительных организациях горо
да и области.

Вот почему с такой легкостью 
каменщики вступили в соревно
вание за почетное звание. Но 
забывали они о том, что завоеван
ную славу необходимо удержи
вать упорным трудом, идти все 
время вперед, показывать пример 
не только на работе, но и в быту.

Бригадира то и дело просили 
выступить то там, то здесь. Не
которые нерадивые пользовались 
его отсутствием, а другие не 
одергивали легкомысленных ре
бят. Те стали относиться к делу с 
прохладцей. А иные потянулись к 
рюмочке. В один из дней пьяным 
на стройке появился молодой ка
менщик Г. Казаков. Его не допу
стили к работе. Однако этот слу
чай не взволновал коллектив. В 
июле в бригаде было уже три про-

Здесь холодов не ждут

Ремонтируется крыша в цехе 
обжига, где сменяется часть кро- 
вельпых листов, а через несколь
ко дней начнется ремонт крыш су
шильных тоннелей. К концу, сен
тября будет утеплен тамбур в за
валочном помещении, окончено 
остекление и отепление дверей.

Отстает подготовка выставоч
ной площадки, которая с одной 
стороны все еще не забетонирова
на. Неровности площадки препят
ствуют нормальной работе, на
рушается техника безопасности. 
Штабеля кирпича на площадке 
смотрят в разные стороны и могут 
развалиться. Не проведены еще 
бетонные работы в ходках печи. 
Все это еще в прошлом году дол
жен был сделать, но не выполнил 
трест «Южгорстрой», а в теку
щем году на бетонирование вооб
ще не отпущено средств. Необхо
димо этот вопрос пересмотреть, 
так как от его решения во мно
гом зависит работа завода.

Что касается нашего коллекти-

Сейчас на каждом предприятии 
идет деятельная подготовка к зи
ме. Ремонтируются производст
венные и служебные помещения, 
проверяются все участки хозяй
ства-

К сожалению, нельзя этого ска
зать о первом цехе деревообраба
тывающего завода треста «Строй- 
деталь-70».

У нас имеется своя старая ко
тельная- По плану оргтехмеро- 
приятий еще в мае нужно было 
начать ее реконструкцию — за
менить два паровых котла и под
нять крышу на 3,5 метра. Работы 
эти начались с большим опозда
нием- В августе коллектив цеха 
своими силами закончил рытье 
котлована. Сейчас нужно поднять 
крышу и установить новые котлы,
но никто этим не желает 
ниматься.

Ассигнованные деньги не

за-

ис-
пользуются, а завезенный паровой 
котел до сих пор валяется на
территории цеха.
все еще находится

Второй котел 
на Арамиль-

вынужден вырабатывать столяр
ные изделия из сырой древесины- 
Отсюда низкое их качество.

Реконструкция сушильного хо
зяйства цеха была поручена уп
равлению Кг 761 треста № 33. 
Строители на первых порах хоро
шо взялись за дело, подняли до 
половины две новых камеры, но 
затем работы приостановили. Вот 
уже больше двух месяцев они не 
появляются в цехе. Завезенный 
сюда кирпич разбросан по всей 
площадке, его бьют и ломают. И 
никто не хочет замечать этой во
пиющей бесхозяйственности.

Старые камеры также нужно 
приводить в порядок. Для того 
чтобы отеплить потолки смесью 
глины и опила, не требуется боль
ших затрат и труда- Это можно 
сделать силами рабочих цеха. 
Кстати, еще год тому назад бы
ла завезена глина. Но ни началь
ника цеха тов- Плоских, ни ру
ководители завода тт. Лозовский 
и Минкин и не думают торопить
ся с отеплением камер.

ва, то он 
предприятие 
кирпичом 
щадки.

сумеет подготовить 
к зиме и обеспечит

Строительные пло-

В. РОССИХИНА, 
главный инженер 

завода.

теряегп

гульщика, в том числе ученик ка
менщика А. Гришин, который 
прогулял два дня.

Об учебе в бригаде все забыли. 
Ни один каменщик не повышает 
свой общеобразовательный уро
вень и деловую квалификацию.

А ПОВИННЫ
в этом многие

Резко снизилось качество ра
бот. Прорабы и мастера все чаще 
и чаще стали высказывать недо
вольство в адрес хваленой брига
ды. Да разве можно восхвалять 
бригаду, если брак в работе все 
рос. Кладка стен 18 и 110-квар- 
тирных домов по ул. Якова Сверд
лова с трудом была принята от
делочниками на удовлетвори
тельно.

Но это не заставило задуматься 
каменщиков. Они потеряли всякое 
чувство ответственности за пору
ченное дело. Начав надстраивать 
66 школу на Эльмаше, они не об
ратили внимание, что с первого 
же ряда кладки одна из стен ото
шла в сторону на три-четыре 
сантиметра. Обвязки никакой не 
сделали. Оконные и дверные прое
мы оказались суженными. При 
креплении дверных проемов «за
были» поставить деревянные про
кладки. Железобетонные плиты 
перекрытий укладывались как 
попало: одна выше, другая ниже.

Облицовка стен силикатным 
кирпичом велась небрежно- Ка
менщики даже ленились счищать 
с силикатного кирпича грязь, так 
и укладывали. При кладке про
стенков и столбов не укладывали

ском механическом заводе и с. до
ставкой его наши руководители 
не торопятся.

Рабочие не один раз напомина
ли руководителям завода и цеха, 
что нужно заканчивать реконст
рукцию котельной, но всегда слы
шали один ответ:

— Впереди еще много времени, 
торопиться некуда.

А зима не за горами. С насту
плением холодов нужно будет уси
лить подачу пара в сушильные 
камеры, но существующая котель
ная не обеспечит этого. Ведь из
четырех котлов, которыми она
располагала, два выброшены как
негодные.

«Узким» местом в нашем цехе
является сушильное хозяйство. 
Имеющиеся камеры не успевают 
просушивать пиломатериал и цех

обвязочной сетки. Особенно низ
кое качество работ было у В. Вла-
сова, В.

рели на 
пальцы 
чество

— Нам
план, 
шенно 
дне.

нужно 
рассуждают

не думая о

выполнять 
они, совер- 
завтрашнем

Не ведется никакой подготовки
к зиме и в лесопильном цехе. Еще 
во втором квартале нужно было 
закончить перестановку пилорамы 
РЛБ-75 на новое место. Эти ра
боты до сих пор не выполнены- 
Под пилораму сделали пока фун
дамент и на этом все дело стало.

С 1953 года на бирже круглого 
леса эксплуатируется башенный 
кран- Он неоднократно ремонти
ровался и сейчас пришел в пол-
ную негодность: вместо 
поднимает одну тонну, 
гаться по подкрановым 
не. может, сортировку 
обеспечивает- Отсюда

двух едва 
Передви- 
путям он 
леса не 
простой

Кузнецова, Л. Могутина. 
Как ни странно, прораб 
Т. Клушина и мастер

железнодорожных вагонов, колос
сальные штрафы- Управляющий 
трестом «Стр-ойдеталь-УО» тов. Да- 
выдов два * года обещает выделить 
нам новый кран, но дальше обе
щаний дело не идет.

Самые элементарные правила 
требуют, чтобы готовая продук
ция хранилась на складе. У нас 
же не только склада, но простого

В. Ветохин СМОТ-
подобную «работу» сквозь 
и не контролировали ка-’ 
и технологию работ. Их

нисколько не смущало, что ква
лифицированные каменщики в 
этом коллективе коммунистиче
ского труда вели себя обособлен
но, не передавали свои знания 
молодежи.

Хуже того, если рядовые ра
бочие обращались за помощью к
тов. Клушиной, то нередко 
шали... нецензурную брань.
степенно рабочие 
нею советоваться 
как им вздумается.

слы-

перестали
По- 

с
и трудились

Если бы не вмешательство ин
женерно-технических работников 
управления, допущенные дефекты 
при кладке могли привести к пе-
чальным результатам.

Родоначальница 
бригада тов- Моцаря 
брежно относиться и 
лам. Каменщики уже

хозрасчета 
стала не- 
к материа- 
не подби-

рают мастерком остатки раствора 
и он идет в отходы. Сумма сэко-
номленных 
с прошлым 
лась.

Между

средств по сравнению
годом

тем
руководителей 89

резко сократи-

при содействии 
треста тов. Мо-

царь по-прежнему разъезжает по 
стройкам, делится опытом работы.
Только в июле он пробыл в 
мандировках 12, а в августе 
шесть дней. А ведь никакого 
редового опыта в бригаде

ко-

пе- 
уже

давным-давно нет. II вместо того, 
чтобы помочь бригадиру выпра
вить положение в коллективе, 
руководители треста и управле
ния смотрят сквозь пальцы на то, 
как теряется слава бригады.

Я. АНДРЕЕВ.

навеса нет. 
покоит.

В общем, 
ства к зиме

И

о 
у

никого это не бес-

подготовке хозяй- 
нас никто и не ду-

мает. Намеченные мероприятия 
не выполняются, все идет по воле 
волн.

Г. ЖАЛИНСКИЙ, 
председатель цехового 

комитета-

Шнековый питатель 
для подачи 

алебастра и цемента
На площадке школы, сооружен-

ной 'сейчас на 
ке, строители 
в Свердловске 
вый питатель

Пионерском посел- 
33 треста впервые 
применили шнеко- 
для подачи ал-еба-

стра и цемента по этажам.
Шнековый питатель осуществ

ляет горизонтальную и верти
кальную транспортировку мате
риалов, подавая их прямо на ра
бочие места. Высота подачи у 
него достигает 30 метров. Произ-
водительность — три 
в час.

Агрегат состоит

кубометра

из шнека,
электродвигателя, камеры и ком
прессора мощностью в 0,5 кубо
метра.

Теперь шнековый питатель об
служивает строителей общежи
тия-интерната по Академической 
улице. В течение двух часов он 
полностью обеспечивает алеба
стром и цементом 108 работаю
щих здесь штукатуров.

Благодаря питателю у штука
туров полностью отпала нужда 
в подъемниках, прекратилась 
ручная подача материала.

Д. ВИТКИН, 
главный механик 

треста № 33.
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«ЗАСЕДАНИЕ БЫЛО УСПЕШНЫМ»

/ОКТЯБРЯ исполняется десять лет со дня провозглаше
ния Китайской Народной Республики.

Далеко шагнул за\эти десять лет народ Китая. Не
виданными в истории темпами растет промышленность страны, 
на крутом подъеме находится сельское хозяйство. Развивает
ся национальная по форме, социалистическая по содержанию 
культура.

Своих больших успехов китайский народ добивается, пре
одолевая имеющиеся еще недостатки, воспитывая сознание 
людей. В этом Коммунистической партии Китая помогает пе
чать, на страницах которой бичуются носители бюрократизма, 
отсталых настроений.

Недавно на русском языке вышла книжка «Заколдованный 
круг», в которой помещены сатирические рассказы китайских 
писателей.

Ниже мы публикуем один рассказ из этого сборника.

что, во-первых... во-вторых... 
в-третьих..;

Затем попросил слово началь
ник административного отдела 
Бай:

— Я 'совершенно согласен с то
варищем управляющим, что нам 
нужно очистить место свалки на 
западной окраине и создать на 
этом месте стадион. Согласен так
же с тем, чтобы растущие там де
ревья срубить.

Сказал свое слово и начальник 
культуры Чж'ан.

— Товарищ управляющий очень 
верно и, мне кажется, всесторон
не осветил итоги работы нашего 
управления. 'Конечно, есть в его 
докладе и ряд недостатков, но они

Наташа
С
О
б
И 

.р ■ а
е 

гп
с 
я

в садик

УТРОМ, когда часовая стрел
ка стенных часов останови
лась уже на цифре девять, 

начальник планового отдела Лю 
все еще сидел за столом, с голо
вой уйдя в бумаги... Встал -он 
сегодня затемно и, даже не по
завтракав, приступил к составле
нию отчета. Прошло еще немного 
времени и, решив, что пора кон
чать, Лю 'встал, пригладил пятер
ней волосы на голове, устало по

тянулся, глубоко! вздохнул и 
взглянул на часы. Девять часов 

тридцать минут! Проклятье, он 
опаздывает! Лю торопливо навел 
на столе порядок, плеснул в лицо 
водой, кое-как проглотил зав^ 
трак и, захватив 'исписанную тет
радь — «меморандум», торопливо 
сбежал вниз.

Комната, и которой должно 
было проходить заседание, еще 
пуста. Лю изумленно потер глаза, 
неужели он спутал час открытия 
заседания? Да нет, не может 
быть. Ню только он повернулся, 
намереваясь пойти узнать точно, 
как вдруг услышал за спиной 
чей-то голос:

•— Рановато пожаловали, ста
рина Лю!

Лю 'Повернулся и увидел подхо
дившего к нему (начальника уп- 
равления с какой-то 'вещью под
мышкой. Начальник планового от
дела Лю любил и понимал шут
ки, и он ответил игриво, хотя и 
с виноватой улыбочкой:

— Действительно, «рановато». 
Однако на часах это «рановато» 
выглядит как девять тридцать.

—■ Что?! — удивился началь
ник 'управления и посмотрел на 
ручные часы. Часы стояли: — Ах,

Делать было нечего, и заседа
ние тронулось. Управляющий 
встал и, не останавливаясь на 
знаках препинания, «горячо за
трещал». Заседающие зашуршали 
загадочными свертками и начали 
устраиваться поудобнее.

■Начальник культуры Чжан при
нялся перелистывать «Итоги куль
турной работы за 1953 год» и об
думывать, насколько пунктовраз-
бить достижения этой работы.

Начальник отдела кадров 
рабатывал план.

Заведующий материальной

до

ча-

дьявол! А на моих .всего 
восемь. Ну, что ж, тогда 
скорее собираться!..

На заседании должны

только 
давайте

при су т-
ствовать начальники отделов, за
ведующие секторами и другие от
ветственные товарищи. А так как 
народ это занятый, то собираются 
лишь к четверти одиннадцатого. 
У каждого в руках загадочный 
сверток бумаги, и только один на
чальник бухгалтерии является с 
пустыми руками.

Заседание открывается. Управ
ляющий оглашает повестку дня: 
первое — обсуждение 'Отдельных 
пунктов работы за прошлый ме
сяц; второе —■ разбор отдельных 
пунктов плана работы на данный 
месяц; третье — разрешение наз
ревшего 'вопроса о перестановке 
кадров; четвертое — изучение не
которых вопросов бытоустройетва 
подчиненных, как-то: вопроса о 
влиянии любви на .работу некото
рых молодых подчиненных, вопро
са о плохой работе столовой, воп
роса о необходимости еще одной 
волейбольной площадки, вопроса 
о парикмахере, вопроса о свое
временной подаче звонка ко сну в 
спальнях... в общем, всего восемь 
больших и малых 'вопросов.

Кончив зачитывать повестку 
дня, управляющий спросил, есть 
ли замечания и предложения по 
повестке. Присутствующие 'молча
ли, и только у некоторых свеси
лись языки изо рта.

— Матушка родная, восемь во- 
прооов! А я и не позавтракал тол
ком,— п робормотал потр ясенный 
начальник планового отдела Лю.

—- Может быть сократить пове-

стьи Дин сверял 'счета и расписки, 
ставя в правом углу после сверки 
'Слово «проверено».

'Начальник планового отдела 
Лю покосился по сторонам. Все 
сидели, думали, писали и просмат- 
.ривали бумаги. Действительно, 
если не сейчас, то когда и пора- 
ботать? И он тоже из'влек из кар
мана свой «меморандум», чтобы 
еще раз проверить, не упустил ли 
он какого-нибудь вопроса...

Прошло еще два часа. Зазво
нили на обед, и в ответ на зво
нок в животе у Лю заурчало. 
А управляющий заканчив'ал лишь 
второй вопрос,

— Перейдем к третьему. Поэто
му вопросу мне прежде всего хо
телось бы представить ■соображе
ния некоторых товарищей на рас
смотрение присутствующих това
рищей...

Протолковав изрядное количест
во времени о «соображениях не
которых товарищей», управляю- 
щий потребовал, чтобы присутст
вующие высказали свои. Но так 
как каждый занимался своим де
лом, а дело, как известно, требует 
сосредоточенности, то желающих 
выступить не находилось. Царило 
молчание. Правда, никто уже не 
писал, не подсчитывал и не гла
зел по сторонам, все сосредоточен
но смотрели иа управляющего, а 
начальник секретариата Ван, об
кусывая металлическими кусачка
ми ногти, щелкал на всю комнату. 
И только простодушный началь
ник бухгалтерии .встал и сказал:

— По-моему, до обеда мы не 
закончим обсуждение. Я предла
гаю заняться этим после перерыва, 
а за это время можно будет под
готовиться к выступлениям.

Заседающие зашумели. Одни 
соглашались, другие протестовали, 
третьи предлагали перенести засе
дание на субботу.

— Продолжим заседание в два 
часа дня после обеда, а сейчас пе
рерыв, — твердо решил управля
ющий.

Уходя из помещения, юн посмот
рел на часы: на них по-прежнему 
было 'восемь...— Но, увы, на са
мом деле — уже половина перво
го!

После обеда заседание продол
жили не в два, как было условле
но, ,а в два тридцать (уважитель
ная причина: трое опоздали). Сей
час заседание пошло лучше. Уп
равляющий проговорил всего два 
часа и кончил. На лбу его блестел 
пот и чувствовал он себя очень 
усталым. После доклада полага
лось выступить в прениях. Дол
жен же каждый сказать хотя бы

стку дня, иесмело предложил
начальник секретариата Ван.

— Сократить? Сократить, 
вечно, можно, — согласился

ко- 
уш.

равняющий.— Однако, товарищи, 
все эти вопросы требуют немед
ленного разрешения. Так что при
дется потерпеть, товарищи.

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
ПО ВОСКРЕСЕНЬЯМ, СРЕДАМ 

И ПЯТНИЦАМ.

несколько 
успешное

Первым

слов, а то какое же это 
заседание?

взял 'олово начальник

не существенны. В основном я 
ласен с 'выводами товарища 
равляющепо.

В том же духе 'выступили

сог- 
уп-

еще
несколько товарищей хотя и очень 
коротко. Управляющий остался 
доволен. Заседание определенно 
имело успех. Однако по поводу 
выступения Бая и Чжана он счел 
необходимым прервать прения и 
сделать ряд замечаний:

— Мои замечания сводятся к 
двум пунктам. Во-первых, пред
лагая очистить 'свалку и соору
дить на ее месте стадион, я от
нюдь не собирался вырубать ра
стущие там деревья. Во-вторых, 
на сегодняшнем совещании мы 
обсуждали конкретные вопросы 
текущего момента, а не «подводи
ли (итоги работы нашего управле
ния», как сказал товарищ Чжан.

Эти замечания вызвали не толь
ко громкий смех заседающих, но 
и охладили желающих выступать: 
вдруг да ляпнешь что-нибудь эта
кое невпопад!

Раздался звонок, извещающий 
об ужине. Управляющий, видя, 
что 'выступать больше никто не 
собирается, взял заключительное 
слово. Он .отметил, что заседание 
было проведено успешно и что оно 
дало указания на направление, в 
котором 'следует 'развивать после
дующую работу.

После подведения итогов «ус
пешного» заседания, оио было за
крыто'. Заседавшие облегченно
вздохнули, поднялись со 
мест и поспешно покинули 
щение.

Начальник планового

своих
поме-

отдела
Лю чувствовал себя неважно. Эта 
неделя была напряженной — он 
просидел на семнадцати заседа
ниях и у него уже начинало по
баливать то место, на котором за
седают. Однако он не роптал. Как
же быть без заседаний? 
из них важное и каждое 
менно нужно провести.

А как себя чувствовал 
ляющий?

Каждое 
непре-

управ-

Он вышел последним, прикрыл 
за собой дверь и взглянул на ча
сы — на них по-прежнему было 
восемь часов.

бухгалтерии, показав тем самым, 
что не терял времени .в обед и 
подготовился к выступлению.

— Я согласен с предложениями 
товарища управляющего. Действи
тельно, нам необходимо собрать 
общее собрание всех 'работников 
управления. Почему? А потому,

стройки.

Дымки над 
Вздымаются

Посвящается 
Сибири.

кострами 
круто,

уральцам, уехавшим на

Пришла вдохновленная

Палатки, что ульи, 
В гуденьи веселом.

— Доброе утро!
— Хорошее утро!
Друг друга 
Приветствуют новоселы. 
Солнце, туман над рекою 

рассеяв, 
Весь берег лучом золотым 

озарило.
На новую стройку, на штурм 

Енисея,

Хорошо отдохнули 
взрослые и дети

Хорошо (провели свои отпуска 
рабочие Уктусского кирпичного за
вода, ездившие по путевкам в 
здравницы Урала.

Из Дегтярского дома отдыха 
возвратилась сушильщица тов. 
Иванова, из Обуховского — буль
дозерист тов. Огородников. В Ас- 
бестовском доме отдыха побывали 
выставщик тов, Саитов и садчица 
тов'. Бекренева.

Некоторые рабочие использова
ли отпуска для укрепления здо
ровья в санаториях. В Руш езди
ли кочегар тов Мерзликин и печ
ник тов. Кадрян.

Тов. Мерзликину и Саитову зав
ком выделил путевки бесплатно. 
Материальная помощь для поезд
ки в дом отдыха была оказана 
тов. Огородникову.

Отдохнули и дети рабочих за- 
вода. 15 из них провели летние ка
никулы ® пионерском лагере стро
ителей в Верхней Сысерти. Там по
бывали дети разнорабочего тов. 
Меньжинова, машинистки тов. Ва
щенко, съемщицы тов. 'Беляевой, 
двое ребятишек бульдозериста 
тов. Худякова.

партией 
сила.

Уральцы пришли!
Значит, будет здесь скоро 
Греметь и звенеть, 
И сиять красотою
Еще неизвестный 
Географам город, 
Рожденный трудом, 
Окрыленный мечтою.

Н. БЫКОВ, 
пенсионер.

Кинофестиваль 
в строительном клубе

За последнее время клуб треста^. 
«Жилстрой» стал уделять больше - 
внимания технической пропаганде. 
Вот уже третий месяц в клубе от
крыт технический кабинет. Он не
плохо оборудован. Нередко здесь 
проводятся лекции и доклады на 
технические темы.

Завтра 'В клубе начинается ки
нофестиваль. посвященный техни
ческому прогрессу. Он продлится 
три дня. Кинофестиваль начнется 
показом фильма «XX век».

'На 'следующий день будут де
монстрироваться документальные 
фильмы «Жилищное строительство 
в СССР», «Залог успеха» и 
« Л егк ая пром ышленно сть».

’Кинофестиваль закончится
9 'сентября демонстрацией картин 
«Новая техника на строительной 
выставке» и «Девятый квартал».

И. КОЧЕТКОВ.

♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦

Гу Чжуан.
А. ВЕПРИКОВ, 

председатель завкома.

Уголки ГОРОДА 
нашегг

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ
ТЕЛЕЙ им. ГОРЬКОГО (тел. 
Д1-52-31. Ул. Первомайская).

6 сентября —■ Жестокость.
Власть над веществом.

КЛУБ ТРЕСТА «ЮЖГОР-
СТРОЙ» (тел. Д2-05-00, доб. 5-39.
Химмаш, ул. Инженерная).

6 сентября — Залив страстей.
8 — 10 сентября — Жестокость.
КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-38-89, 

даб. «клуб». Сибирский тракт, 
8-й километр).

6 сентября — Красные дьяво
лята.

9 сентября — Украли трамвай.
КЛУБ ТРЕСТА № 33 (тел. 

Д1-68-86, Березовский тракт).
6 сентября — Отцы и дети.
9 — 10 сентября — Война и 

мир (1 серия).
КЛУБ ТРЕСТА «ЖИЛСТРОЙ» 
(тел.. Д2-03-22. Ул. 8 Марта, 104).

6 сентября — Евгений Онегин.
8 — 9 сентября 

счастье.
Трудное,

Свердловским строительно-монтажным техникум
Рис. В. Новикова. Редактор Е. АЛФИМОВА.
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